

## CONTRÔLE DU LOCKHEED

Le lockheed est l'hygroscopique, c'est la raison pour laquelle il est recommandé de le remplacer tous les 2 ou 3 ans; ce que je faisais suivant les conseils des manuels techniques.

Je me suis procuré pour {3 francs six sous} un petit appareil permettant de contrôler directement le pourcentage d'eau en plongeant simplement les électrodes dans le lockheed du bocal.

Cela m'a permis de mettre en évidence que la règle des 2 ou 3 ans, est tout à fait indicative et surtout préventive.

J'ai remplacé et purgé le lockheed de la Chrysler il y a à peine 1 an et il faut déjà le remplacer.

Hé oui, la voiture dort dans un garage où règne une humidité importante, donc cet hiver le lockheed s'est chargé d'eau.

